



大屋梅



地域の方々による  
土台づくり



## 令和4年度 栄小学校雪祭り

2月15日、さかえ館駐車場を会場に「令和4年度 栄小学校雪祭り」が開催されました。当日は縦割り班のグループに分かれ協力して一人1個のミニかまくらを作り、各自書いた願い事カードを中に入れ完成させました。夕方には家族と共に会場を訪れ自分のミニかまくらに火を灯しました。会場は柔らかな灯りで温かな空間となりました。また、新町の三浦敏美さんより手作りミニぼんでんが寄贈され、雰囲気がいよいよ盛り上がりました。児童の皆さんは雪に親しみ横手の雪祭りの伝統や文化を学ぶ貴重な体験をしたことでしょう。



三浦さんからの  
ミニぼんでん



### 『第65回ぼんでんコンクール』

## 安田原昭和会 弐等!!

安田原昭和会の今年の作品は福を招く干支の兔を形どった豪華絢爛な頭飾りでした。癸・卯（みずのと・う）の年は、努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍する年と言われており、コロナ禍の経験を糧に会員一同さらに大きく成長したい気持ちを込め制作にあたったそうです。その熱い思いが通じ「弐等」という輝かしい結果を収められました。受賞おめでとうございます。



弐等 (秋田県観光連盟会長賞)  
特別賞 (厚木市長賞)  
特別賞 (全国建設産業協会会長賞)



## 八王寺三区「結いの会」

今回は八王寺三区の共助組織「結いの会」の活動をご紹介します。冬場は町内の高齢者宅や一人暮らし宅の雪下ろしや除排雪作業を行っています。取材に訪れた2月2日は吹雪模様の悪天候の日でした。作業する皆さんは依頼者宅の屋根の雪下ろしと、降ろした雪を排雪する二手に分かれて作業を開始。危険を伴う作業ですが各自慣れた手つきで効率よくスムーズに作業をしていました。一日に3軒の雪下ろしをする日もあるそうです。また、除雪車が出動した日は早朝5時半に集合し、手分けして15軒程の家の玄関前や車庫前を除雪しているそうです。冬場の活動は大変なことと思いますが、作業する皆さんの思いやりや共助の心意気取材を通して熱く感じられました。支え合いが必要な世帯の救世主として活動している皆さんのご活躍を今後も期待しております。取材協力ありがとうございました。



雪下ろし開始前に集合していただきました



除雪機で軽トラに雪を飛ばし排雪します

### 【 さかえ館の貸館 】

今月は **3月・4月・5月** の予約が可能です。

### 【 3月の予定 】

らくらく健康体操教室

**3月7日(火) 午前10時～11時**

(内容) らくらく体操

次年度計画について



### さかえホッと川柳



- ❖垣間見る 陽ざしに春の 訪れを  
(GGさん)
- ❖早起きの 妻がそうじて 今日が明け  
(GGさん)
- ❖きのせいか 春待ち背伸び する庭木  
(アスパラ職人さん)
- ❖孫が来た まま食う暇なし お菓子食べ  
(あやしかたねさん)
- ❖孫帰る 余韻残す 忘れ物  
(あやしかたねさん)
- ❖髪の毛も 黒から白へと 八部咲き  
(今でしよさん)

皆さんからのご投稿ありがとうございます。  
「春」がテーマの作品、只今募集中です。